



# Jornada de la Cultura Japonesa

## Conferencia por el Sr. Yves Schlirf

En la tarde del 7 de noviembre, se realizó una conferencia titulada “El manga en el mercado franco-belga del cómic: la experiencia de Kana” en la Vitrina de Valonia. La misma fue impartida por el Sr. Yves Schlirf, fundador de la Editorial Kana. La conferencia se realizó de conjunto con la Embajada del Reino de Bélgica en el marco de la Jornada de la Cultura Japonesa y de la Semana Belga. Los Embajadores de Japón y Bélgica, HIRATA Kenji y Jean-Jacques Bastien, respectivamente, asistieron al evento y pronunciaron unas palabras al comienzo de la actividad.



7 de noviembre de 2023

Sección de Cultura y Prensa  
Embajada de Japón en Cuba  
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904  
E-mail: [cultura@hv.mofa.go.jp](mailto:cultura@hv.mofa.go.jp)

Página web: [www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Telegram: [http://t.me/EmbajadaJapon\\_Cuba](http://t.me/EmbajadaJapon_Cuba)